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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению реализации стратегии «здоровый Китай» в 2015–2022 гг., в особенности в области спортивного движения. Предметом исследования является стратегия «здоровый Китай» и ее реализация через спортивное движение. Целью работы является выявление характерных особенностей реализации стратегии «здоровый Китай» 2015–2022 гг. в области спортивного движения. Задачи, которые решались в ходе исследования: рассмотреть теоретические основы понятия стратегии «здоровый Китай» 2015–2022 гг.; проанализировать основные положения программы «здоровый Китай – 2030»; рассмотреть направления реализации стратегии «здоровый Китай»; выявить роль массового и профессионального спорта в реализации стратегии «здоровый Китай». В работе использовался сравнительно-описательный метод, который позволил проследить как осуществляется реализация стратегии «здоровый Китай» в разных областях, провинциях, а также при помощи данного метода удалось выявить и сравнить, как развивается спорт на двух уровнях: любительском и профессиональном. По результатам ВКР было выявлено, регулярная физическая активность является важнейшей составляющей здорового образа жизни, поскольку она сохраняет молодость, здоровье, долголетие и улучшает иммунную систему. Значимость спорта в укреплении здоровья нации также подчеркивается в основных положениях программы «здоровый Китай – 2030», разработанной в рамках стратегии «здоровый Китай». Другими словами, занятия массовой физической культурой – основа и гарантия здоровья всей нации. Стратегия «здоровый Китай» активно реализуется в области спорта. Организация зимних Олимпийских игр в 2022 г. привела к масштабному строительству спортивных объектов для занятий спортом, которые стали местом проведения других соревнований разного уровня и формата; развитию нетрадиционных для Китая зимних видов спорта среди населения; увеличению числа людей, интересующихся зимними видами спорта; включению зимних видов спорта в образовательные программы учебных учреждений. Для людей, профессионально не занимающихся спортом, устраиваются различные спортивные мероприятия. Так, например, проводятся в парках занятия оздоровительной гимнастикой.
        

        
          This work is devoted to the study of the implementation of the "healthy China" strategy in 2015–2022, especially in the field of sports movement. The subject of the study is the "healthy China" strategy and its implementation through the sports movement. The aim of the work is to identify the characteristic features of the implementation of the strategy "healthy China" 2015-2022 in the field of sports movement. The tasks that were solved in the graduate qualification work: to consider the theoretical foundations of the concept of the strategy "healthy China" 2015–2022; to analyze the main provisions of the program "healthy China – 2030"; to consider the directions of the implementation of the strategy "healthy China"; to identify the role of mass and professional sports in the implementation of the strategy "healthy China". The comparative descriptive method was used in the work, which allowed us to trace how the "healthy China" strategy is being implemented in different regions, provinces, and also with the help of this method, it was possible to identify and compare how sports are developing at two levels: amateur and professional. According to the results of the WRC, regular physical activity is an essential component of a healthy lifestyle, as it preserves youth, health, longevity and improves the immune system. The importance of sport in strengthening the health of the nation is also emphasized in the main provisions of the Healthy China 2030 program, developed as part of the Healthy China strategy. In other words, mass physical education is the basis and guarantee of the health of the entire nation. The "healthy China" strategy is being actively implemented in the field of sports. The organization of the Winter Olympic Games in 2022 led to the large-scale construction of sports facilities for sports, which became the venue for other competitions of different levels and formats; the development of non-traditional winter sports for China among the population; an increase in the number of people interested in winter sports; the inclusion of winter sports in the educational programs of educational institutions. Various sports events are organized for people who are not professionally involved in sports. For example, recreational gymnastics classes are held in parks.
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